

No existe el menor motivo para que los trabajadores finlandeses defiendan el Estado finlandés. Finlandia es la avanzada del imperialismo en el Báltico; en ella, la política del proletariado revolucionario debe ser ante todo y por todo aprovechar la guerra para realizar la revolución contra la propia burguesía nacional. ¡POR UNA FINLANDIA SOVIETICA! Tal es la consigna. Pero del otro lado del frente, el enemigo no es un país imperialista; es la rapaz burocracia staliniana, cuya política en lo brutal y sanguinaria rivaliza con la de Hitler, Mussolini, Chamberlain y Daladier, y no tiene nada de común con la del proletariado revolucionario. POR UNA FINLANDIA SOVIETICA, PERO INDEPENDIENTE DE LA URSS mientras ésta se halle bajo la bota de la burocracia. Finlandia Soviética, pero fuera de la dominación del chacal del Kremlin. Los trabajadores no tienen por qué defender o apoyar la aventura staliniana en Finlandia. La lucha por una república soviética independiente es inseparable de la lucha contra Stalin; sólo puede realizarse a través de ella.

El triunfo de los trabajadores finlandeses, que significaría en primer lugar la caída del Estado finlandés, instrumento del imperialismo y la descomposición de su ejército encabezado por Manberheim, puede ser un golpe mortal asestado al stalinismo. El proletariado en el poder ofrecería inmediatamente la paz a la URSS y Stalin no tendría ya ninguna justificación ante el pueblo soviético para seguir la guerra. Aun más, Finlandia Soviética ofrecería un pacto de ayuda mutua revolucionaria a la URSS; entonces los días de Stalin estarían contados. Esta política implica ante todo la lucha por el poder dentro de Finlandia y contra la burocracia del Kremlin.

Nosotros no estamos en contra de Stalin por el hecho de que él haya atacado primero; si lo hiciera en interés de la revolución mundial sería correcto, pero no es así. La burocracia necesita reforzar sus posiciones en el Báltico, en previsión de la entrada de la URSS a la guerra; empujada a ella por las crecientes contradicciones internas y externas, en proceso acelerado de degeneración, se